

**PRESSEMITTEILUNG****20 Jahre CURATIS – Projektmanager Andreas Gödde feiert besonderes Jubiläum**

Eschborn, September 2025.

Ein starkes Zeichen für Engagement, Kontinuität und Fachkompetenz: **Andreas Gödde** blickt auf **20 Jahre** bei CURATIS zurück – der Eschborner Gesellschaft für Ingenieur- und Projektmanagement im Gesundheitswesen.

Seit dem 4. April 2005 – oder, wie er selbst schmunzelnd sagt, „offiziell seit dem 1. Juni“ – ist Andreas Gödde als Projektmanager Teil des CURATIS-Teams. Seine fachliche Heimat: das technische und infrastrukturelle Gebäudemanagement in Kliniken. Doch sein Know-how geht weit darüber hinaus: Ob Krankenhausapotheken, Laborleistungen, Medizintechnik oder IT – Andreas Gödde ist bei CURATIS Ansprechpartner für anspruchsvolle Spezialprojekte im Gesundheitssektor.

In zwei Jahrzehnten hat er nicht nur **überregional bedeutende Projekte** wie den Medizincampus Bodensee, das Klinikum Bad Hersfeld oder das Universitätsklinikum Bonn mitgestaltet, sondern auch die Entwicklung unternehmensinterner Lösungen wie den CURATIS-„Instandhaltungskoordinator“ aktiv mitgestaltet.

**„Hier wird nicht nur gearbeitet – hier wird auch gelacht.“**

Was ihn so lange gehalten hat? „Ganz klar die Projekte, das Vertrauen der Kolleg:innen und der Umgang miteinander“, sagt Andreas Gödde. Besonders schätze er das CURATIS-Miteinander, „in dem man gemeinsam wächst – fachlich wie menschlich.“

Sein Einstieg 2005 bleibt ihm bis heute in Erinnerung: Noch während seiner Hospitation gewann er seinen ersten Auftrag – beim Berliner Bürokomplex Anthropolis von Vivendi Deutschland. Ein gelungener Start, der bis heute prägt.

## Ein Kollege mit Wirkung

„Andreas Gödde ist nicht nur fachlich eine feste Größe bei CURATIS – sondern auch menschlich ein echtes Vorbild“, betont Andreas Hilkenbach, Kollege und langjähriger Weggefährte. Geschäftsführer **Michael Cammann** ergänzt: „20 Jahre Engagement, Fachkompetenz und Verlässlichkeit – das ist heute alles andere als selbstverständlich. Andreas Gödde hat CURATIS mit seinem Wissen und seiner Persönlichkeit entscheidend mitgeprägt.“

Im kleinen Kreis wurde das Jubiläum bei einem gemeinsamen Abendessen gewürdigt – mit dabei auch seine Ehefrau Regina **Gödde**, die ihn seit vielen Jahren begleitet.



## Über CURATIS

CURATIS mit Sitz in Eschborn ist seit fast 30 Jahren auf das technische, infrastrukturelle und strategische Projektmanagement im Gesundheitswesen spezialisiert. Das 1999 von Franz Kissel gegründete Unternehmen hat seither über 700 Projekte erfolgreich umgesetzt – mit dem Ziel, Kliniken und Gesundheitsimmobilien funktional, wirtschaftlich und zukunftssicher zu gestalten.